

ANZEIGE

ERP muss für alle einfach werden

[14.12.2020] Fehlt es in Ihrer Verwaltung an Anwendungen, die dezentrale Zugriffe unkompliziert ermöglichen, damit auch ungeübte Gelegenheitsnutzer:innen effizient aus dem Homeoffice arbeiten können?

Die MACH Selfservices verschaffen allen Mitarbeiter:innen einen selbsterklärenden Zugang zum ERP-System. Selfservices machen die Verwaltung dadurch krisensicher und unterstützen dabei, Arbeitsabläufe zu dezentralisieren. Und damit ERP auch Spaß macht, laufen die neuen MACH Selfservices auf einer attraktiven und barrierefreien Oberfläche, die für das mobile Arbeiten optimiert ist.

(mm)

Lernen Sie die #SchöneneueÖV jetzt kennen!

Stichwörter: IT-Infrastruktur, MACH